

An den 1. Bürgermeister Stephan Noll

Grüne Fraktion Alzenau

Claudia Neumann,
Fraktionsvorsitzende

claudia.neumann@gruene-alzenau.de
www.gruene-alzenau.de

Alzenau, 27.09.2023

Antrag

Gestaltung des Außengeländes des Café Arbeit samt barrierefreiem Zugang

Beschlussvorschlag:

Die Freiflächengestaltung um das Café Arbeit erfolgt noch in diesem Winter. Besonderer Wert wird auf versickerungsoffene Oberflächen und viel Grün gelegt. Der Zugang zum Café Arbeit wird barrierefrei.

Begründung

Am 13.9.22 wurde im BUS ein Beschluss zur teilweisen Bebauung des Hofgeländes des Cafés Arbeit gefasst, die jedenfalls in näherer Zukunft nicht realisiert wird. Daher soll nun die damals in Aussicht genommen Freiflächengestaltung vorgenommen werden. In dem Zuge wird auch die dort bereits vorgesehene, dringend erforderliche Barrierefreiheit für das Café Arbeit umgesetzt.

Wesentliche Elemente einer Neugestaltung wären: versickerungsoffener Boden, Bäume, naturnahe Begrünung, vielleicht Kletterpflanzen - so wird ein Ort geschaffen, an dem man sich gerne aufhält und der gleichzeitig eine stimmige Maßnahme der Klimaanpassung ist. Es könnte ein Vorbild für eine grüne Hofumgestaltung für die ganze Stadt entstehen. In Alzenau gibt es einige Höfe, die sehr von einem solchen Beispiel profitieren würden.

Dabei sollten die Kosten im Blick behalten werden – teurer muss nicht sinnvoller oder schöner sein.

Die Vereinsmitglieder beteiligen sich gerne an den Arbeiten.